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Niederschrift Nr.: 23.OB5.009 Gremium: Ortsbeirat Hainbach 12. Legislaturperiode 

Datum:  Dienstag, den 31.10.2023  Zeit:  19:30 – 21:12 Uhr Ort:  Dorfgemeinschaftshaus Hainbach 

Mitglieder 

Anwesende : Werner Lutz, Stephan Mayer, Katrin Rose, Dirk Wagner, Sebastian Weicker 

Entschuldigt : - 

Unentschuldigt : - 

Vom Gemeindevorstand bzw. der Gemeindevertretung : Bgm. Daniel Müller, Eva Wolf 

Sitzungsleitung  : Werner Lutz Schriftführung : Katrin Rose 

 

Tagesordnung: 

TOP und   
Drucksachennr. 

Betrifft Bemerkungen Aktenzeichen 

23.OB5.009.1 Eröffnung, Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit 

Ortsvorsteher Werner Lutz begrüßt die oben genannten Anwesenden sowie die Gäste, eröffnet die 
Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Ladung und die Beschlussfähigkeit fest. 

 

  

23.OB5.009.2 Verlesen des Protokolls der letzten Sitzung 

Katrin Rose verliest das Protokoll der letzten Sitzung vom 03.04.2023. 

Es gab keine Einwände gegen das Protokoll. 
 

  

23.OB5.009.3 

 

 

 

 

 

 

Bierliefervertrag 

Von Seiten der Gemeinde besteht kein Interesse mehr an der bestehenden 
Getränkeauslieferungsvereinbarung. Sie würde den Vertrag gerne kündigen, dies ist halbjährlich 
möglich.  

Der Ortsbeirat beschließt einstimmig, die Gemeinde mit der Kündigung des Bierliefervertrages zu 
beauftragen. 
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23.OB5.009.4 

 

 

 

 
23.OB5.009.5 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Mittelanmeldung für den Haushalt 2024  

Die vorgesehene Umgestaltung der alten Viehtränke wird in absehbarer Zeit nicht umsetzbar sein, 
da dies ohne Fördermittel finanziell nicht stemmbar ist.  

Der Ortsbeirat beschließt einstimmig, in diesem Jahr keine Mittel anzumelden. 

 

Bericht von der Ortsvorsteher-Dienstbesprechung 

Ortsvorsteher Werner Lutz berichtet über die Themen der vergangenen Ortsvorsteher-
Dienstbesprechung.  
 

- Spielplätze  

- Hundekotbeutelspender  

- Kontrolle Bauarbeiten 

- fehlendes Straßenschild 30km/h "Am Zollstock" soll nun erneuert werden 

- Pfad am Backhaus soll ausgebessert und neu geteert werden. Dies kann erst im nächsten Jahr 
erfolgen.  

- die vorgesehene Drainage am Festplatz kann erst nach Fertigstellung der Baumaßnahme gemacht 
werden 

- der Weg zur Erddeponie ist noch nicht wiederhergestellt, da noch weitere Erde angeliefert wird 

- die Steine, die durch die Bauarbeiten der Firma TNG an der Kanelplatte liegen, müssen noch 
entfernt werden 

- die Lampe an der Zufahrt zum DGH ist kaputt und muss repariert werden 

- notwendiger Heckenschnitt soll zeitnah an Werner Lutz gemeldet werden 

- der Winterdienst erfolgt nach Prioritätenliste 

- die Gemeinde fragt an, ob das Räumen und Streuen der Bushaltestelle durch Freiwillige erfolgen 
kann 

- Baumfällungen müssen über die Untere Naturschutzbehörde abgeklärt werden 

- es konnten bislang nur die notwendigsten Asphaltarbeiten erledigt werden, da das Thermofass 
kaputt ist   

- Mäharbeiten werden mit dem neuen Mulchmäher durchgeführt 
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- es werden Bankpaten gesucht, die sich darum kümmern, dass die Bänke wieder eingelagert 
werden. Werner Lutz ist hier Ansprechpartner.  

- die Friedhofssatzung muss überarbeitet werden 

Hierzu erläutert Bgm. Müller, dass u.a. das Problem sei, dass die Urnengrabreihen in den 
verschiedenen Ortsteilen unterschiedliche Maße haben 

- es soll regemäßig (jährlich) ein Neubürgertreff veranstaltet werden 

Bgm. Müller berichtet, dass für nächstes Jahr hierzu eine Sternwanderung zur 750-Jahr-Feier von 
Burg-Gemünden stattfinden soll (ähnlich wie bei der 50-Jahr-Feier der Gemeinde). So soll jedes Jahr 
zu einem Fest in der Gemeinde eine solche Sternwanderung stattfinden.  

- das Gemeindearchiv sucht noch Mitwirkende, Interessierte melden sich bitte bei der 
Gemeindeverwaltung 

- eine Teilnahme an der Aktion "Sauberhaftes Hessen" soll wieder stattfinden 

 

23.OB5.009.6 Sachstand zum Panoramaweg 

Die Einweihung des Panoramawegs am 03.10.23 war sehr gut besucht. Hier konnten weitere 
Wegepaten gefunden werden. Die Schreinerei Künstler wird einen Tisch bauen und diesen spenden. 
Der Tisch soll am Wasserbassin aufgestellt werden.  

Straßenquerungen sollen noch mit entsprechenden Warnschildern für die Verkehrsteilnehmer 
versehen werden.   

 

  

23.OB5.008.7 Verschiedenes  

Der Ortsbeirat schlägt in diesem Jahr Günther Nahrgang und Dr. Anke Möser für den 
Landesehrenbrief vor.  

Für den Ehrenamtspreis schlägt der Ortsbeirat Albert Maul vor.  

 

Eva Wolf berichtet über den neu gegründeten Verein "GemündenMobil e.V." 

Der Verein ist bereits im Vereinsregister eingetragen. Der Bürgerbus, eine Opel E-Bus, wird wohl 
auch in diesem Jahr noch ausgeliefert und soll am DGH in Nieder-Gemünden stationiert werden.  

Firmen können hier auch noch Werbeflächen auf dem Bus anmieten.  
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Der Vorstand sucht noch weitere Mitstreiter. Mitgliedsanträge sind im Rathaus erhältlich. Die 
Mitgliedschaft für natürliche Personen beträgt 24€ jährlich, für juristische Personen 48€ jährlich.  

 

Stephan Mayer informiert über eine vergangene Feuerwehrübung, bei der ein provisorischer 
Wasserbehälter gebaut werden sollte. Hierbei zeigte sich, dass es aufgrund der örtlichen 
Gegebenheiten problematisch ist, diesen Behälter selbst zu bauen. Ein Wasserbehälter soll daher 
angeschafft werden. Hierzu wird die Feuerwehr die Jagdgenossenschaft fragen, ob diese sich an der 
Beschaffung beteiligen würde.  

 

Nachdem die Jagdpächterin Dr. Gisela Ramb verstorben ist, ist zunächst Yvonne Fröhlich als 
Nachfolgerin eingesetzt.  

 

Der Versuch, die Blühwiesen in diesem Jahr mit Samenpellets einzusäen, ist leider nicht erfolgreich 
gewesen. Daher sollen im nächsten Jahr die Blühflächen wieder klassisch eingesät werden.  

Der Obst-und Gartenbauverein Hainbach wird, insbesondere auch am Panoramaweg, 
Blumenzwiebeln setzen.  

 

Die Gemeinde kontrolliert die abgeschlossenen Tiefbauarbeiten der Firma TNG regelmäßig und lässt 
hier bei Bedarf auch nachbessern. 

 

Ein Anschluss des DGH an das Netz der Telekom, die dort die Leerrohre verlegt hat, ist aufgrund 
nicht abgeschlossener Tarifverträge, nicht umsetzbar. Hier finden Gespräche mit der Firma TNG 
statt, ob ein Anschluss noch möglich ist.  

Für das Protokoll:    
 
gez.      gez. 
Werner Lutz     Katrin Rose 
Ortsvorsteher     Schriftführerin 


